
28 years of evolution

[２０２３年を振り返って～年末のご挨拶]

２０２３年も残すところ、あと僅かとなりました。

本年も皆様方には多大なるご愛顧ならびにご尽力を賜り誠にありがとうござい

ます。おかげさまで、わが社も志新たに新年を迎えることができそうです。これも

ひとえに皆様方のお力添えのおかげです。重ねて御礼申し上げます。

さて、今年はわが社にとって変革の一年となりました。

先ずは、最も美しいゴミステーション「DUSPON（ダスポン）」を製造販売するナカ

ノ社様（本社：富山県黒部市）とのコラボ商品である「インテリジェンスダスポン」

が今秋全国発売されました。７月に開催された「賃貸住宅フェア東京２０２３」では、

ナカノ社様と宅配ボックス「Ｉ-Ｄｅｌｉｂｏ（アイデリボ）」を製造販売する広和コミュニ

ティ社様（本社：広島県広島市）との初の三社共同出展を行いプレリリースしまし

たが、来場者様からは称賛のお言葉を多数いただき、実際に発売が開始されて

からも大きな反響をいただいております。これで、エントランス、各玄関ドア、宅配

ボックス、そしてゴミステーションまで１枚のカードで解錠できる業界初のトータル

システム「ＮＥＷ Ｗｉｔｈ ｍｅ」は、現代の生活者が求める安心・安全・利便性の要

求に応えた新提案サービスとしてさらに強化されました。

また、ＩｏＴインターホンを全国展開しているメーカー様との業務提携、ＲＣ集合住

宅を全国ＦＣ展開しているビルダー様へのモニター導入が決定するなど来年以

降に大いに期待ができる新しい種を蒔くこともできました。さらに金融機関事業に

関しては、これまでコロナの影響等により延期や予算削減をされていた定期保守

点検、改修工事が通常（コロナ禍前）に戻り、受注件数も順調に回復してきました。

一方、世界情勢を見ると依然各地での戦争は止むことが無く、我が国も防衛費

を増額し自己防衛を強化していかなければならない状況です。国内を見ても生

活必需品を筆頭にあらゆるモノが値上、値上という状況で私たちの生活を逼迫し

てします。暗い話題は事欠かないですが、それでも私たちは明るい未来を夢見て

歩んでいかなければなりません。わが社も少しでも明るい話題を皆様にお届けで

きるよう日々是好日、一緒懸命に精進して参る所存です。２０２４年も皆様と共に

素敵な一年にしていきたいと思っております。今後とも、どうぞご指導ご鞭撻のほ

ど宜しく願い申し上げます。

セキュラ株式会社
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共用部には「エントランスIC ５０００Plus」を採用
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各戸も入居者様・関係者様にご協力いただき全部屋設置
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28 years of evolution

弊社では誠に勝手ではございますが、以下の期間中を年末年始の休業期間とさせていただきます。

何卒ご了承の程、宜しくお願い申し上げます。

休業期間 令和５年 １２月２９日（金） ～ 令和６年 １月４日（木）

年末年始の製造、出荷業務は混雑が予想されます。お客様各位にはご迷惑並びにご不便をお掛け致

しますが、あらかじめ余裕をもってご発注いただきますよう、ご協力の程お願い申し上げます。

下関海響マラソンに参加しました!

大会コンセプトは「記録よ

り、記憶に残る、海峡のドラ

マ」。難コースゆえに好記録

は望めないかもしれませんが、

下関の美しい景色はランナー

の記憶に残るものだと思いま

す。また、全国から参加され

るため、経済効果も期待され

ています。

コロナからの再開

完走者に配られる記

念メダルと「ＦＩＮＩ

ＳＨＥＲ」タオルを掲

げての記念撮影。今年

もまた新たなコレク

ションが加わりました。

今年で１６回目を迎えた『下関海峡マラソン』。前半は関門海峡の美しい景色が広

がる一方、後半はアップダウンが激しく記録が出にくいコース設計となっています。

そんな難コースに弊社セキュラのＴ次長も２０１５年からコロナ禍で中止となった２

０２０年を除いて連続で参加しています。今回も本年の様子と過去もちょっぴり振り

返りながらご紹介させていただきます。

「戦闘服」に身を包んで…

事前の天気は雨予想…しかし当日は見事な青空が広がる好天気でした。

完走後、やはり最後はコレ

で乾杯です。どんな値段の高

いお酒よりも絶品との噂です。

今回はセキュラ会長の藤井も

駆けつけて一緒に美酒に酔い

しれました。（フルマラソン

完走後ということもあり、さ

すがに「２軒目」は無かった

ようです（笑））

「明治維新１５０年記念」として開催

された大会でしたが、なんとスーツ姿、

しかも革靴・ビジネスバッグ付で完走す

るという離れ業を成し遂げました。

一見すると大会関係者のようにも見えますが、しっかり

と完走者の証（タオル）を持っています（写真右）。

２０２０年はコロナで中止。２０２１

年も出店・イベントは無く、徹底した感

染対策のもとで開催されました。現在の

日常に感謝したいですね。

大会では参加定員を半減し、参加者全員に抗原検査を実

施するなどの対策が行われました。また、飲食の場では

大きな声は出さないなどコロナの影響が残っていました。

わずか２年前の出来事です。


